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ＴＯＫＹＯ ＦＭの緊急アンケート企画「モバイル・ジャッジ」 

福田総理辞任表明は無責任、仕方がない？ 

 
TOKYO FMでは、9月1日福田総理辞任表明を受けて、当日夜緊急アンケートを実施しました。

アンケート結果から、この時間帯のメインリスナー層である１０代を中心とする若者たちの生の

声が聞こえてきました。 
 

今回問いかけた質問は、 

 

福田総理の辞任。 

率直にあなたはどう思いますか？

 

 

 

 

【集計結果】 

①無責任だ、納得出来ない。 ５７％ 

②仕方がない、ここまでよく頑張った ４２％ 

 
【主な意見】 

＜①無責任だ、納得出来ない＞ 

・  辞任する理由が理解出来ない。任期満了まで首相としての役割を果たすべき。次の首相は政党に関係

無くちゃんと最後まで責任を持ってやり遂げられる人になって欲しい。（19 歳男性） 

・ 率直に言うと何をしたのかさえ記憶に残っていない。元々、辞意を表明した安倍前総理の後を継ぐため

に総理になったにも関わらず、早くも同様にして辞めてしまったのにはガッカリだった。小泉前総理の時

の内閣は小泉劇場と呼ばれていたが福田内閣は何もしていないような感覚なので無色透明内閣、また

は安倍前総理と同様にして辞職を決意した無責任内閣ではないか、と考えた。このような事によって日

本の平和度ランキングが下がってしまうと思うとこれから先が思いやられる。（16 歳男性） 

・  世論の声を聞くための手段の一つである衆議院解散、総選挙という順序を踏まないで、自民党政権を

続ける為に自分が辞めるという決断をするのは根本的に間違っていると思う。 （17 歳男性） 

・  福田内閣改造から間もない辞任は無責任にもほどがあると思う。閣僚の中に｢消費者やかましい｣発言

など様々な問題があった。まだこのような問題はまだ一段落もついていないのに、辞任するのはまさに

無責任ではないか。（16 歳男性） 

・  今まで散々｢国民のため｣と言ってきて､さらに今月 12 日から臨時国会をやると決めたのにも関わらずい

きなり辞めるのは前の安倍さんと変わらないと思います。結局は自分の党を守るための辞任だと会見

を見て感じた。誰かこの国を本当に変えてくれる人はいないのだろうか？（16 歳男性） 

・ 首相交代が頻繁すぎる。これからも日本の首相が外国の首相に名前を覚えてもらえないことが増える。

このまま頂点が揺らいだままだと日本は世界から取り残されてしまうかもしれない。私たちが参政権を持

つまでにこの国がどうなるのか不安。（18 歳女性） 

・ 問題が山積みになったから逃げるなんて無責任すぎる。首相になったからには責任を持って欲しい。今

後世界の政治において自国の政治さえままならないのに発言出来るのだろうか。絶対に次の首相には

こんな無責任なことはして欲しくない。（15 歳女性） 
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・ 前首相の辞任も前代未聞だったのに、今回まで同じ道をたどるとなると、国民はもちろん、世界に対する

日本の信用は無くなってしまうのではないかと思います。他の人に任せた方が良いと言うのなら、初め

から首相にならないでほしかった。次の首相は大混乱の日本をまとめ、世界への信用回復を安心して任

せられる次の首相だと信じたいです。（17 歳女性） 

・ 自民党は選挙しか考えていない。選挙に勝てないと思ったら辞める。総理大臣はそんなに無責任な役

職なのでしょうか。（19 歳男性） 

＜②仕方がない、ここまでよく頑張った。＞ 

・ 郵政民営化、年金問題といろいろ日本が大変な中大変だったと思う。多分誰がやってもだめだった

と思う。正直、小泉前首相や安倍前首相が無責任すぎると思う。郵政民営化だけ決定してあっさり

退いたり、年金問題であれだけ大口をたたきながら、さらっと辞任したり･･･ 

福田総理には正直同情します。(18 歳女性) 

・ 福田総理はよくやったと思います。でも、正直残念です。小沢代表も話し合いぐらいしたら良かった

のに。いくら政権交代が目的だからっていつまでも話し合いを断っていたら、やっぱり福田総理も埒

があかなくなってしまって辞任せざるおえなくなるに決まっています。本当に残念です。(17 歳女性) 

・ 年金問題や原油高騰問題。竹島問題に被爆者等々、言い出したらキリがないほど、問題を政府は

抱えている。辞任するのも分かる。全国民がそれを知って、問題を政府に押し付けず、全国民で解

決していきたい。（17 歳男性） 

・ いくら総理をはじめとした国会議員が頑張っても、国会での結論が曖昧だと国民には伝わらないと

思う。国民に政策を堂々と提示できるようになってほしい。総理にだけ厳しく言うのは筋違いだと思

う。（16 歳男性） 

・ 安部政権からの積み残しでもともと負の状況だったのを変えようとし、辞任もこれからを考えた選択

だと思う（18 歳男性） 

・ 福田さんが辞任したのは民主党の責任としか思えません。政治が滞ったのは民主党を中心とする

野党が政府与党と話し合おうともせず、「ねじれ国会」であることをいいことに反対ばかりしているか

らです。そんな政治状況では福田さんでなくとも「自分では無理だ」と思ってしまうはずです。安部さ

んのときははっきりいって「自業自得」だっただけに福田さんは無念だったと思います。（15 歳男性） 

・ 突然辞任したのは信じられないような感じはするが、このままだと、政権どころか自民党まで危ない

ことになりかねないので、辞任は仕方ないと思う。でも、今まで誰も手を付けなかった政策に真っ向

から手を付けたことや、サミットを無事に終えることができたことに関しては評価できる。 

（17 歳男性） 

・ 今のままでは自民党の存続が危ないと判断したのでしょう。政界再編の流れは確実に来ています。

誰が最後に得するのか・・（16 歳男性） 

 

※アンケート参加者数 197人 

 

TOKYO FMの「MOBILE JUDGE」サイト（以下ページを下方にスクロール） 

http://www.tfm.co.jp/news/

 

※ 本アンケート結果は、ご自由に引用ください。その場合は「TOKYO FM リスナー調査」の 

クレジット入りでお願いいたします。 
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